

Vertreter der Reichsregierung in der Sitzung des Hauptausschusses vom 3. Juli 1917

Es handelte sich um den Staatssekretär des Reichsamts des Innern, Karl Helfferich, und um den Staatssekretär des Reichsmarineamtes, Eduard von Capelle.

Quellen:

SCHIFFERS, Reinhard / KOCH, Manfred / BOLDT, Hans, Der Hauptausschuß des Deutschen Reichstags 1915-1918, Bd. 3: 118.-190. Sitzung 1917 (Quellen zur Geschichte des Parlamentarismus und der politischen Parteien, Erste Reihe: Von der konstitutionellen Monarchie zur parlamentarischen Republik 9/III), Düsseldorf 1981, Nr. 163, S. 1474-1495, hier 1489-1492.

Empfohlene Zitierweise:

Vertreter der Reichsregierung in der Sitzung des Hauptausschusses vom 3. Juli 1917, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 24039, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/24039. Letzter Zugriff am: 17.05.2024.